
QUESTIONAMENTOS DO PÚBLICO AOS CANDIDATOS AO CARGO DE DIRETOR 
GERAL DO CAMPUS RIO POMBA  DO IF SUDESTE MG – 01/12/2020 

 
DISCENTES 
Total: 14  perguntas 
Perguntas válidas (que não foram excluídas pelos critérios do edital e/ou por serem 
repetitivas): 4 
 

 
 

1. Pesquisa, Pós - Graduação e Inovação: o curso de Direito ainda é recente no              
Instituto, porém, é um dos mais disputados pelas Federais do país. Com isso, gostaria              
de saber qual a sua expectativa para o desenvolvimento do curso e o que acha da                
proposta de criar uma empresa jurídica (como já existem em algumas delas) com o              
intuito de atender a comunidade e ajudar, diante da prática, os alunos do curso.  
 

2. Política ao Discente: para permanência dos alunos no Campus, é muito importante            
que exista o programa de assistência estudantil. Porém o mesmo é muito burocrático e              
lento, o que prejudica a estada do aluno em Rio Pomba. Fome não é retroativo, aluguel                
não é retroativo e xerox não é retroativo. Esse processo deveria ser agilizado no dia da                
matrícula do aluno de acordo com sua cota. Pretende fazer com que isso melhore de               
fato?  
 

3. Outras: consideramos que nosso campus é um dos mais antigos e um dos mais              
conservadores, o que você pensa sobre a criação de condições de moradia ao público              
LGBTQIA+ no alojamento estudantil? Como seriam essas condições? E qual a           
representatividade desse público nas ações dentro do IF? 
 

4. Desenvolvimento Institucional: Caro candidato, com relação à conexão de internet,          
neste momento existem alguns locais oferecem boa disponibilidade, entretanto, com          
uma velocidade que por muitas vezes, não atende as necessidades de pesquisa e             
estudos. Qual seria sua proposta quanto à melhoria deste serviço?  

 
 
DOCENTES 
Total: 9 perguntas 
Perguntas válidas (que não foram excluídas pelos critérios do edital e/ou por serem 
repetitivas): 5 

 
1. Outras: a existência de professores que não residem em Rio Pomba é uma realidade.              

Tivemos um grande avanço com a publicação da Resolução Consu 13/2017 que            
propõe a substituição do ponto pelo Plano Individual Docente (PID) e pelo Relatório             
Individual Docente (RID). Apesar disso não tivemos o “apoio” da direção do campus             
atual em realizar essa substituição, uma vez que em uma de suas reuniões realizadas              
com a comunidade acadêmica falou claramente que ele assina o ponto por            
preocupação de cobranças posteriores! Mediante isso pergunto: 

a. Se você fosse o diretor na época, qual seria o seu posicionamento em relação              
a substituição da assinatura do ponto pelo PID e RID? 



b. O que pensa dos docentes que residem em outra cidade estarem           
presencialmente no campus nos dias que efetivamente estão em sala de aula e             
nos demais realizar seu trabalho de forma remota?  
 

2. Ensino: qual a metodologia que pretende implantar para o funcionamento do EAD,            
tendo em vista que você propõe  ampliar os cursos a distância? 

 
3. Gestão Administrativa: o campus Rio Pomba é uma escola fazenda. Neste sentido ,             

qual sua proposta para viabilizar a manutenção da escola e da fazenda com relação a               
mão de obra terceirizada?  
 

4. Gestão Administrativa: um dos problemas que temos na instituição é a compra de             
materiais. O processo de licitação é moroso e depende diretamente do parecer da             
procuradoria. Qual sua proposta para agilizar o processo e garantir a compra rápida do              
materiais? 
 

5. Ensino: candidato, qual a sua avaliação sobre as diretrizes indutoras aprovadas no            
CONSU no final de 2018 e como pretende conduzir o processo de integração dos              
cursos técnicos no Campus Rio Pomba? 

 
 

 
TÉCNICOS ADMINISTRATIVOS 
Total: 26  perguntas 
Perguntas válidas (que não foram excluídas pelos critérios do edital e/ou por serem 
repetitivas): 18 
 

1. Desenvolvimento Institucional: visto a recorrência de problemas relacionados à rede          
elétrica do Campus Rio Pomba, qual seria a proposta do candidato quanto a solução,              
principalmente relacionado à depreciação de equipamentos?  
 

2. Desenvolvimento Institucional: em se tratando de saúde pública, quais serão as           
ações do candidato como possível diretor, sobre a presença dos cães abandonados            
nas vias e interior das dependências do Campus?  
 

3. Outras: atualmente, não é possível perceber nos setores e departamentos mapas de            
risco, sinalização adequada sobre saídas de emergência e locais em obras. Como o             
senhor, se eleito, pretende resolver a questão de forma a garantir a segurança e              
adequada circulação das pessoas que frequentam as nossas estruturas?  
 

4. Gestão Administrativa: Qual o critério será aplicado para a nomeação dos cargos de             
direção e gerência e qual sua visão quanto a necessidade de renovação desses             
cargos ocupados hoje? 
 

5. Gestão de Pessoas: Será possível um rodízio de Assistentes de Administração entre            
aqueles que estão e os que não estão em setores flexibilizados, bem como os que               
assumem e os que não assumem tanta responsabilidade? 
 



6. Gestão Administrativa: Há uma grande dificuldade dos setores demandantes em          
preparar a documentação a ser encaminhada para a licitação. O candidato pensa em             
fazer alguma coisa para melhorar esse procedimento? 
 

7. Gestão de Pessoas: Qual a sua proposta de melhoria para o posto de venda? 
 

8. Pesquisa, Pós - Graduação e Inovação: o candidato priorizará o aumento da            
concessão de bolsas? 
 

9. Gestão de Pessoas: Muitos técnicos administrativos não atuam na sua área de            
formação, o que fazer para que isso ocorra?  
 

10. Gestão Administrativa: o senhor tem conhecimento de todos os setores do Campus,            
bem como dos desafios e problemas caso eleito for? 
 

11. Gestão Administrativa: nos últimos 4 anos, a partir da última eleição, gostaria que             
você destacasse os principais projetos desenvolvidos por você no Campus Rio Pomba            
que tivesse o envolvimento dos estudantes. 
 

12. Gestão Administrativa: como você pretende abrir mão dos servidores terceirizados          
do Campus Rio Pomba e mantê-lo funcionando? Pergunto isso em especial pelo setor             
onde trabalho atualmente, no campus não temos nenhum motorista efetivo para           
desenvolver o trabalho de condução dos veículos de nossa frota, como isso vai             
acontecer?  
 

13. Gestão Administrativa: qual o seu julgamento quanto ao tema "terceirização de           
serviços" no âmbito do serviço público? 
 

14. Gestão Administrativa: qual seria a maneira de dar transparência da gestão de forma             
inteligível à comunidade em geral?  
 

15. Gestão Administrativa: : o candidato pretende, na medida do possível, consultar a            
comunidade acadêmica/administrativa quanto a destinação dos recursos       
orçamentários e como fariam isso?  
 

16. Gestão Administrativa: : o candidato possui alguma proposta voltada para          
implantação de um melhor controle dos bens patrimoniais da instituição, sejam eles            
bens de consumo, bens móveis e bens imóveis, visto que é perceptível que o campus               
precisa melhorar nesse quesito?  
 

17. Gestão Administrativa: o candidato entende que o IF precisa promover o Plano de             
Integridade e Compliance no campus? E quais seriam as propostas?  
 

18. Desenvolvimento Institucional: qual a sua proposta de melhoria para o posto de            
venda, considerando o número reduzido de servidores que trabalham no setor, a            
necessidade de tornar o serviço eletrônico/digital e a necessidade de melhorar o            
gerenciamento e a transparência dos recursos gerados?  


